



## Plena inclusión

### CAMPAÑA ELECTORAL

#### Las personas con discapacidad preguntan a los partidos políticos



La semana pasada Plena inclusión Aragón organizó un acto con partidos políticos.

El acto se realizó en el auditorio de la Corporación Aragonesa de radio y Televisión.

Asistieron representantes del Partido Socialista, el Partido Popular, Podemos, Ciudadanos e Izquierda Unida.

El acto comenzó simulando la votación para las próximas elecciones generales.

Se colocaron papeletas, urnas para el Congreso y Senado, sobres, etc.

En esta votación participaron unas 40 personas con discapacidad intelectual.

Tras la votación los representantes políticos explicaron sus propuestas a las personas asistentes.

Por parte del Partido Socialista habló Mari-Klose.



Rosa Plantagenet explicó las propuestas del Partido Popular.

Marta Abengóchea lo hizo de Izquierda Unida.

Raúl Gay habló como representante de Podemos.

Rodrigo Gómez explicó las medidas de Ciudadanos.

Las personas con discapacidad intelectual y sus familias también preguntaron a los políticos.

Las preguntas estuvieron relacionadas con la accesibilidad,

el empleo, la vida independiente o la educación.

La educación inclusiva generó mucho debate.

Los representantes políticos mostraron que piensan de forma diferente.

Unos pensaban que había que mantener los colegios de educación especial sin ningún cambio.

Otros pensaban que es mejor que la educación sea inclusiva.

Que sea inclusiva quiere decir que los niños con y sin discapacidad estén juntos en el mismo colegio. Para ello es necesario que existan más recursos.

Este acto supuso también un momento de celebración.

En las próximas elecciones muchas personas con discapacidad intelectual van a poder volver a votar.

Este encuentro con políticos se realizó dentro del programa de responsabilidad social de Plena inclusión Aragón.

(Este programa está subvencionado por la Fundación ONCE).

(Texto en Lectura Fácil)

